

MIÉRCOLES 20
JUNIO 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 11:00 P.M.

AÑO 48
No. 146
20 ctvs

Granma



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



REFLEXIONES del compañero *Fidel*

El universo y su expansión

(Tomado de CubaDebate)

RESPETO TODAS las religiones aunque no las comparta. Los seres humanos buscan una explicación a su existencia, desde los más ignorantes hasta los más sabios.

La ciencia busca constantemente explicaciones de las leyes que rigen el universo. En estos instantes lo ven en momento de expansión, iniciado hace alrededor de 13 700 millones de años.

Fidel Castro Ruz
Junio 19 de 2012
3 y 50 p.m.

Preside Raúl delegación a Río+20

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros encabezará la delegación que participará en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre desarrollo sostenible Río+20, que se desarrollará del 20 al 22 de junio en Río de Janeiro, Brasil.

Esta conferencia da continuidad a la Cumbre de la Tierra de 1992 y a otras reuniones de alto nivel que

en materia de desarrollo sostenible se han celebrado en los últimos 20 años.

Integran también la delegación cubana los compañeros Miguel Díaz-Canel, vicepresidente del Consejo de Ministros; Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores y Elba Rosa Pérez, ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores

El pasado 12 de junio, la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Departamento del Tesoro de los Estados Unidos (OFAC, por sus siglas en inglés), anunció la imposición de una multa por 619 millones de dólares a la institución bancaria holandesa "ING Bank".

El Gobierno de Estados Unidos sancionó unilateralmente al banco ING por tramitar, de conjunto con sus subsidiarias en Francia, Bélgica, Holanda y Curazao, transacciones financieras y comerciales de entidades cubanas, prohibidas por la criminal política de bloqueo contra Cuba.

Esta es la mayor multa impuesta por la OFAC en toda su historia, por alegadas violaciones de los regímenes de sanciones unilaterales vigentes contra diversos países.

Al anunciar esta medida, el director

de la OFAC, Adam Szubin, utilizó un lenguaje amenazante e irrespetuoso, y puso en evidencia, una vez más, el carácter extraterritorial e injerencista de la política estadounidense al señalar que: "Nuestras sanciones reflejan los principales intereses de seguridad nacional y de política exterior de Estados Unidos, y la OFAC las aplica agresivamente. El anuncio histórico de hoy debería servir como una clara advertencia a cualquiera que considere aprovecharse de evadir las sanciones de los Estados Unidos".

El Gobierno de Cuba denuncia ante el mundo este nuevo atropello, que constituye una burla al reclamo universal para que los Estados Unidos pongan fin a su política de bloqueo contra Cuba.

La Habana, 20 de junio de 2012

Londres reitera negativa a dialogar sobre reclamo argentino

LOS CABOS, México, 19 de junio.—El primer ministro de Reino Unido, David Cameron, reiteró hoy su negativa a dialogar con Argentina sobre una solución al diferendo entre ambos países por la soberanía de las islas Malvinas, indicó PL.

Durante la segunda sesión plenaria de la cumbre del G-20, Cameron se acercó a la mandataria argentina, Cristina Fernández, y le exigió "respetar" el referéndum que tendrán los isleños, a lo que la jefa de Estado respondió que lo que realmente hay que respetar son las casi 40 resoluciones de la ONU que instan a dialogar.

Fernández intentó entregarle un sobre con las resoluciones que ha

tomado la ONU y su comité de descolonización sobre la cuestión Malvinas, pero el premier británico "se negó a recibir el sobre, dio media vuelta y se retiró sin saludarla", narró a la prensa el ministro de Relaciones Exteriores, Héctor Timerman, citado por Télam.

El cruce entre ambos se produjo en un pasillo de la sede de la cita que concluyó este martes en Los Cabos, México.

"Nos damos cuenta de que el aumento del apoyo que ha habido en el mundo a la posición argentina está haciendo mella en el Gobierno británico. Por primera vez en muchas décadas se ven obligados a responder públicamente", explicó Timerman.



Esta tarde, Mesa
Redonda Informativa
A mitad de semana

Las actividades dirigidas a los jóvenes y todo el pueblo cubano en el cierre del curso escolar y el inicio del verano, especialmente este fin de semana, y la apertura en Brasil de la Cumbre Río+20, serán los temas principales de la Mesa Redonda Informativa **A mitad de semana**, que será transmitida hoy, a las 6:30 p.m., por Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba.

El Canal Educativo retransmitirá este programa al final de su emisión del día.

Presidente de Sri Lanka concluye visita a Cuba

Claudia Fonseca Sosa

El Presidente de la República Democrática Socialista de Sri Lanka, Mahinda Rajapaksa, concluyó este martes su visita oficial a Cuba, que realizó en respuesta a una invitación del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, General de Ejército Raúl Castro Ruz.

El distinguido visitante fue despedido en el Aeropuerto Internacional José Martí, por Marcos Rodríguez Costa, viceministro de Relaciones Exteriores.

Rajapaksa, que se dirige a Brasil para participar en la Conferencia de Naciones Unidas sobre Desarrollo Sostenible Río+20, calificó de "muy fructífera" su estancia en Cuba, y consideró que "contribuirá al fortalecimiento de las relaciones".

Además, recordó las conversaciones que sostuviera con su homólogo cubano y otros dirigentes del Gobierno, así como su recorrido por sitios de interés económico, científico y cultural.